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性を私は今も感じております。既に山形県住宅

供給公社は県の行政の改革の中で平成32年度、

廃止が予定されている中では、現存する事業整

理等で後の事業が経過することは明らかであり、

地元宅建協会等の協力を仰ぐとしても、用地購

入や工事費の予算のほかは全て完売したとして

も諸経費等、一般会計から毎年繰り入れする必

要があります。 

 第２点目、アベノミクスの経済効果が株価や

円相場を動かしているということもありますが、

大企業の形式上の利潤が即末端の中小企業や私

たち地方の労働者の賃金を押し上げ、特に若い

夫婦と子供たちの家庭をふやすための販売目標

が達成できるのか。ましてや消費税増税を前に

して考えれば、投資を考えている人は増税前に

との日本経済の大きなうねりの中で、当初のこ

の事業の完結が見えないものであります。そう

した中で、計画より購入用地、販売区画も当初

よりふえている点、計画性と説明に疑問が残っ

ております。 

 第３点目、市固有の用地の利活用の計画が同

時になされない点であります。求めたときの目

的や使途など、さまざまな理由はあるものの、

早期に整理、処理、そして利活用が必要です。

例えば今般の宅地造成計画の近くにある旧はな

ぞの保育園の用地やその近くの市営住宅の今後

の修理、改善計画、利活用が語られておりませ

ん。 

 さらには今般の購入単価が市所有地評価も含

め、市全体における固定資産の評価に大きな影

響を及ぼすと危惧しております。特に当地にお

ける市の定めている固定資産評価額は現在、坪

当たり９万3,000円であり、今般の市の購入予

定は坪当たり１万5,000円であります。 

 以上の観点から、今般の議案第11号について

は反対を表明させていただきます。 

○蒲生光男議長 通告による討論が終わりました。 

 これから採決いたします。 

 議案第11号について、予算特別委員長の報告

は、原案可決であります。 

 予算特別委員長報告のとおり決するに賛成の

議員の起立を求めます。 

  （起立多数） 

○蒲生光男議長 起立多数であります。 

 よって、議案第11号は、予算特別委員長報告

のとおり決定いたしました。 

 次に、日程第33、議案第12号 平成25年度長

井市水道事業会計予算の１件について、討論の

通告がありませんので、討論を終結し、採決い

たします。 

 議案第12号について、予算特別委員長の報告

は、原案可決であります。 

 予算特別委員長報告のとおり決するに賛成の

議員の起立を求めます。 

  （起立全員） 

○蒲生光男議長 起立全員であります。 

 よって、議案第12号は、予算特別委員長報告

のとおり決定いたしました。 

 

 

 委員会付託の省略について 

 

 

○蒲生光男議長 お諮りいたします。 

 これから上程いたします議案は、委員会付託

を省略し、全員でご審議願いたいと思いますが、

これにご異議ございませんか。 

  （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○蒲生光男議長 ご異議なし認めます。 

 よって、そのように決定いたしました。 

 

 

 日程第３４ 議案第４３号 平成２ 

 ４年度長井市一般会計補正予算第８ 

 号 

 日程第３５ 議案第４４号 平成２ 
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 ５年度長井市一般会計補正予算第１ 

 号 

 

 

○蒲生光男議長 それでは、日程第34、議案第43

号 平成24年度長井市一般会計補正予算第８号

及び日程第35、議案第44号 平成25年度長井市

一般会計補正予算第１号の２件を一括議題とい

たします。 

 提案者の説明を求めます。 

 内谷重治市長。 

  （内谷重治市長登壇） 

○内谷重治市長 議案第43号 平成24年度長井市

一般会計補正予算第８号についてご説明申し上

げます。 

 第１条の歳入歳出予算の補正につきましては、

予算の総額に301万円を追加いたしまして、予

算の総額を歳入歳出それぞれ132億9,090万

5,000円といたすものでございます。 

 補正の内容は、国の平成24年度補正予算によ

り採択された市内２カ所のトンネルや道路舗装、

道路照明灯などの点検業務について、道路橋梁

維持費に301万円を追加いたすもので、財源に

つきましては、社会資本整備総合交付金及び前

年度繰越金をもって充てるものでございます。 

 第２条の繰越明許費につきましては、第２表

のとおり定めるものでございます。 

 次に、議案第44号 平成25年度長井市一般会

計補正予算第１号についてご説明申し上げます。 

 第１条の歳入歳出予算の補正につきましては、

予算の総額に2,087万円を追加いたしまして、

予算の総額を歳入歳出それぞれ113億487万円と

いたすものでございます。 

 歳出につきましては、山形県緊急雇用創出事

業として採択された長井ダムをはじめとした長

井の豊かな水と緑を資源として雇用創造を目指

す水と森を活用した環境ツーリズム事業に979

万2,000円、中心市街地活性化分野での起業支

援を行う地域人材の育成による中心市街地活性

化支援事業に1,015万4,000円を、また休日診療

所の心電計更新に係る費用92万4,000円を追加

するものでございます。 

 財源につきましては、山形県緊急雇用創出事

業臨時特例基金事業費補助金1,994万6,000円の

ほか、前年度繰越金及び市債をもって充てるも

のでございます。 

 よろしくご審議賜りますようお願い申し上げ

ます。 

○蒲生光男議長 提案者の説明が終わりました。 

 これから順次質疑、討論、採決を行います。 

 まず、日程第34、議案第43号 平成24年度長

井市一般会計補正予算第８号の１件について質

疑を行います。ご質疑ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○蒲生光男議長 質疑もないので、質疑を終結い

たします。 

 それでは、討論を行います。ご意見ございま

せんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○蒲生光男議長 ご意見もないので、討論を終結

し、採決いたします。 

 議案第43号は、原案のとおり決するに賛成の

議員の起立を求めます。 

  （起立全員） 

○蒲生光男議長 起立全員であります。 

 よって、議案第43号は、原案のとおり決定い

たしました。 

 次に、日程第35、議案第44号 平成25年度長

井市一般会計補正予算第１号の１件について質

疑を行います。ご質疑ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○蒲生光男議長 質疑もないので、質疑を終結い

たします。 

 それでは、討論を行います。ご意見ございま

せんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 
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○蒲生光男議長 ご意見もないので、討論を終結

し、採決いたします。 

 議案第44号は、原案のとおり決するに賛成の

議員の起立を求めます。 

  （起立全員） 

○蒲生光男議長 起立全員であります。 

 よって、議案第44号は、原案のとおり決定い

たしました。 

 

 

 日程第３６ 議案第４５号 長井市 

 副市長の選任について 

 

 

○蒲生光男議長 次に、日程第36、議案第45号 

長井市副市長の選任についての１件を議題とい

たします。 

 提案者の説明を求めます。 

 内谷重治市長。 

  （内谷重治市長登壇） 

○内谷重治市長 議案第45号 長井市副市長の選

任についてご説明申し上げます。 

 本案は、本市副市長、新野 潔氏が平成25年

３月31日をもって退任されますので、新たに遠

藤健司氏を選任いたしたく、ご提案申し上げる

ものでございます。 

 よろしくご同意賜りますようお願い申し上げ

ます。 

○蒲生光男議長 提案者の説明が終わりました。 

 ここで、審議の都合上、遠藤健司企画調整課

長の退席を求めます。 

  （遠藤健司企画調整課長退席） 

○蒲生光男議長 本案は、人事案件でありますの

で、質疑、討論は省略し、採決いたします。 

 議案第45号について、原案に同意することに

賛成の議員の起立を求めます。 

  （起立全員） 

○蒲生光男議長 起立全員であります。 

 よって、議案第45号は、原案に同意すること

に決定いたしました。 

 ここで、遠藤健司企画調整課長の復席を求め

ます。 

  （遠藤健司企画調整課長復席） 

○蒲生光男議長 遠藤健司企画調整課長に申し上

げます。 

 あなたの長井市副市長の選任に同意すること

に決定いたしましたので、告知いたします。 

 

 

 日程第３７ 諮問第１号 人権擁護 

 委員の推薦につき意見を求めること 

 について外２件 

 

 

○蒲生光男議長 次に、日程第37、諮問第１号 

人権擁護委員の推薦につき意見を求めることに

ついてから、日程第39、諮問第３号 人権擁護

委員の推薦につき意見を求めることについてま

での３件を一括議題といたします。 

 提案者の説明を求めます。 

 内谷重治市長。 

  （内谷重治市長登壇） 

○内谷重治市長 諮問第１号から諮問第３号まで

についてご説明申し上げます。 

 この３件は、いずれも人権擁護委員の推薦に

つき意見を求めることについてでございます。 

 諮問第１号では、６月30日をもって任期満了

となります伊藤美代さんを改めて推薦いたすた

め、諮問第２号では、同じく６月30日をもって

任期満了となります小野卓也さんを改めて推薦

いたすため、また諮問第３号では、同じく６月

30日をもって任期満了となります平田敬子さん

の後任者として酒井かね子さんを推薦いたすた

め、それぞれご提案申し上げるものでございま

す。 

 よろしくご同意賜りますようお願い申し上げ
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ます。 

○蒲生光男議長 提案者の説明が終わりました。 

 本案は、人事案件でありますので、質疑、討

論は省略し、順次採決いたします。 

 まず、日程第37、諮問第１号の１件について、

原案に同意することに賛成の議員の起立を求め

ます。 

  （起立全員） 

○蒲生光男議長 起立全員であります。 

 よって、諮問第１号は、原案に同意すること

に決定いたしました。 

 次に、日程第38、諮問第２号の１件について、

原案に同意することに賛成の議員の起立を求め

ます。 

  （起立全員） 

○蒲生光男議長 起立全員であります。 

 よって、諮問第２号は、原案に同意すること

に決定いたしました。 

 次に、日程第39、諮問第３号の１件について、

原案に同意することに賛成の議員の起立を求め

ます。 

  （起立全員） 

○蒲生光男議長 起立全員であります。 

 よって、諮問第３号は、原案に同意すること

に決定いたしました。 

 

 

 日程第４０ 議会案第１号 ＴＰＰ 

 交渉参加反対を求める意見書の提出 

 について 

 

 

○蒲生光男議長 次に、日程第40、議会案第１号 

ＴＰＰ交渉参加反対を求める意見書の提出につ

いての１件を議題といたします。 

 提案者の説明を求めます。 

 議席番号15番、小関勝助議員。 

  （15番小関勝助議員登壇） 

○１５番 小関勝助議員 議会案第１号 ＴＰＰ

交渉参加反対を求める意見書の提出についてご

説明申し上げます。 

 本案は、先ほどの請願第１号の採択に基づき

提案するものであります。 

 自民党は、聖域なき関税撤廃を前提とする限

りＴＰＰ交渉参加に反対するとの政権公約を掲

げたものの、自公連立政権は反対や国民的議論

といった交渉参加に慎重な姿勢を示さぬまま、

国益にかなう 善の道を求めるとし、交渉参加

へ向けて急転換しようとしております。 

 ＴＰＰは関税撤廃の例外を認めない完全な自

由貿易協定であり、その見本とされる韓米ＦＴ

Ａにおいては、韓国は当初前向きに捉えていた

ものの、畜産農家や果樹農家の廃業の増加、健

康保険制度や地産地消による学校給食の崩壊、

遺伝子組み換え食品等の安全に関する規制の米

国基準への緩和など、農業生産のみならず、社

会全体に憂慮すべき影響となってあらわれてお

ります。 

 よって、このようなＴＰＰ交渉参加には断固

反対であり、交渉参加を断念するよう求める意

見書を国及び政府関係機関に提出するため提案

するものであります。 

 よろしくご賛同くださいますようお願い申し

上げます。 

○蒲生光男議長 提案者の説明が終わりました。 

 これから質疑を行います。ご質疑ございませ

んか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○蒲生光男議長 質疑もないので、質疑を終結い

たします。 

 それでは、議会案第１号について討論を行い

ます。ご意見ございませんか。 

  （「なし」と呼ぶ者あり） 

○蒲生光男議長 ご意見もないので、討論を終結

し、採決いたします。 

 議会案第１号は、原案のとおり決するに賛成
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の議員の起立を求めます。 

  （起立多数） 

○蒲生光男議長 起立多数であります。 

 よって、議会案第１号は、原案のとおり決定

いたしました。 

 

 

 日程第４１ 議員派遣の報告 

 

 

○蒲生光男議長 次に、日程第41、議員派遣の報

告であります。 

 別紙議員派遣報告のとおり、平成24年４月か

ら平成25年３月までに地方自治法第100条第13

項の規定により、議員を派遣いたしましたので、

ご報告いたします。 

 なお、報告には、議長の派遣、会派並びに議

員個人に対するものは含まれておりませんこと

をご承知おき願います。 

 

 

 日程第４２ 閉会中における継続審 

 査申出書 

 

 

○蒲生光男議長 次に、日程第42、閉会中におけ

る継続審査申出書の１件を議題といたします。 

 お諮りいたします。お手元に配付いたしまし

た申し出書のとおり、閉会中の継続審査に付す

ことにご異議ございませんか。 

  （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○蒲生光男議長 ご異議なしと認めます。 

 よって、そのように決定いたしました。 

 後にお諮りいたします。本定例会において

議決されました議案の中で、条項、字句、数字、

その他整理を要するものについては、会議規則

第43条の規定により、その整理を議長に一任願

いたいと思いますが、これにご異議ございませ

んか。 

  （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○蒲生光男議長 ご異議なしと認めます。 

 よって、整理を要するものについては、その

整理を議長に一任することに決定いたしました。 

 以上で本日の議事は全部終了いたしました。 

 ここで、市長から挨拶をしたい旨の申し出が

ありますので、これを受けることといたします。 

 内谷重治市長。 

  （内谷重治市長登壇） 

○内谷重治市長 平成25年第２回長井市議会定例

会の閉会に当たりまして、一言ご挨拶を申し上

げます。 

 今３月定例会は、来る４月１日からの平成25

年度の施政方針並びに予算、条例の改正等、極

めて重要な議案をご審議いただく議会でござい

ました。議員の皆様にはさまざまなご視点から

議論を深めていただき、貴重なご提言、ご指摘

を賜りましたこと、そして全議案ご承認賜りま

したことに重ねて厚くお礼を申し上げる次第で

ございます。 

 ことしの冬は３年連続の大雪でございまして、

市民の皆様からはさまざまな市民生活上でのご

不便についてご意見等を頂戴いたしました。 

 昨年の９月から来年からの第５次総合計画を

含めたこの間、平成７、８年ごろから始めた行

財政改革の15年間にわたる成果等についても市

民の皆様から今後のあり方についてどのように

したいかと、すればいいのかということで意見

交換会を行ってまいりました。まだ全ての地区

で終わったわけではございませんが、その中で

やはりこの15年間での生活環境整備がいかに状

況が厳しくなっているかということをとくとく

と市民の皆様からのお話、ご要望等々、いただ

いたところでございます。 

 一方で、この３月で残念ながら工場が閉鎖さ

れてしまいます東芝ライテック、飯豊町のＬＤ

Ｆ。働く場がまたなくなるということは市民の
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皆様にとりまして、そして長井市にとりまして

極めて重大な問題でございます。これらについ

てぜひ25年度に入りましてからも議会はもちろ

んでございますけれども、市民の皆様からいろ

いろご指導、ご提言等をいただきながら、市民

そして議会、私ども市役所、一体となって働く

場の確保、そして創出に向けて全力を尽くして

いかなければならないと改めて決意していると

ころでございますし、お年寄りだけの世帯の増

加、あるいは空き家の増加等々、深刻な課題も

山積しておりますので、重ねて市議会の皆様か

らのご指導、ご鞭撻を賜りたいというふうに思

います。 

 ここで、この場をおかりいたしまして、議会

の皆様に御礼を申し上げたいというふうに思い

ます。この３月末日をもって勇退される新野副

市長につきましては、議会の皆様から６年間に

わたって温かいご指導、ご鞭撻を賜りました。

新野副市長には県や国との連携強化、あるいは

さまざまな適切な事務処理について、あるいは

危機管理等々について大変ご尽力をいただきま

した。議場でまことに恐縮ではございますが、

この場をおかりして議会の皆様のご指導と副市

長のご尽力に感謝を申し上げたいというふうに

思います。 

 後になりますけれども、今定例会で皆様か

ら頂戴いたしました貴重なご提言、そして議論

の過程でさまざまな課題が浮き彫りになった点

につきましては、この４月からの市政執行に当

たっては十分に意を用いながら、全身全霊で長

井市の発展のため、そして市民の皆様の福祉の

向上のために頑張る所存でございますので、何

とぞ市議会議員の皆様からの変わらぬご指導、

ご鞭撻をお願い申し上げまして、閉会に当たり

ましての御礼のご挨拶とさせていただきます。 

 今議会全議案を承認いただきまして、まこと

にありがとうございました。 

 

 

   閉     会 

 

 

○蒲生光男議長 これをもって平成25年第２回長

井市議会定例会を閉会いたします。ご協力まこ

とにありがとうございました。 

 

 

    午後 ０時００分 閉会 

 

 

   会議録署名議員 

 

    議 長 蒲 生 光 男 

 

    ４ 番 今 泉 春 江 

 

    ５ 番 小 関 秀 一 

 

    ６ 番 竹 田 博 一 




